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速報用特設ページです。

こちらからどうぞ→

岐阜教組のHPを貸りています。

現政権が考える「平和」は国民の考えとは違い、

「企業が自由に活動できる状態」と考ている。少子

化により内需が縮小する中、成長戦略として海外に

出ようとしており、そのためには軍事力の増強と海

外派兵が不可欠である。

戦争は経済によっておこされる。経済は格差を生

み出す。かつてバブル経済が崩壊したとき、それま

で放漫経営をしてきた経営者たちは責任をとらない

ばかりか、低成長の原因を「労働者の賃金の高さ」

にあるとした。以後非正規雇用が増やされた。この

流れから「ゆとり教育」がはじまり、勉強ができな

い子どもにかけるコストや労力をエリート教育に流

し込み始めた。エリートでない者はおとなしく上に

従い、安く働き、殺せと言われたら殺す人になれ。

アメリカ軍が強い理由は、兵士にかかるコストが安

くすむようになっているからである。

経済成長は生活を豊かにするために必要だが、手

段であって目的としてはいけない。日本は戦後、朝

鮮戦争・ベトナム戦争で輸出を伸ばし経済発展をし

てきた。今、戦争法案を考えるとき、同時に「（戦

争によって経済成長する構造は）それでいいのか」

が問われている。若い人たちも立ち上がっている。

ともに平和をつくりあげていきたい。

（岐阜 ぴんくのひよこ）堀口

支援学校の保護者中心の「ぴんくの

ひよこ」というサークルをやってい

ます。就学前の施設からのつながり

が大きいです。全国大会では、同じ

ような活動をしている方々と是非交

流したいです。全障研の会員になっ

てまだ日が浅いですが、県内の方々

とも交流し、ネットワークができれ

ばと思っています。県内のみなさ～

ん、全国のみなさ～ん、大会でお会

いしましょう。

★わかりやすいお話で、戦争、経済、格差、

教育が関連して動いていることがよくわか

りました。今の政権が何をめざしているの

かきちんと知らなければと思いました。



保育頑張っています
８日の保育は３０余名の参加でした。

紙芝居・ペープサートや音楽療法での音楽あそびなど楽

しみました。

今日はスタッフが豊富で写真を撮ろうとすると緑とピ

ンクになってしまうほどでした。

寝そべっておもちゃで遊ぶ人、いっぱい踊りまわる人

楽しく過ごすことができました。

楽しかったなかまのつどい
受付を順次すませ、少しビデオをみました。みんなが

集まりだした頃に２Ｆのフロアーで郡上踊りの練習をし

ました。ステージで踊ってくださった「郡上踊り同好会」

の人たちの手ほどきで少し踊れるようになったよ。その

あと「ドキドキわくわく」のステージの見学に行ってき

ました。

その間もフロアーでは、輪投げ、ボーリング、缶つみ、

うちわ制作、風鈴づくり、スライムづくり、多くのコー

ナーでみんな熱中してとりくめていました。
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スエーデンからの留学生、タイチ君とア

ルビン君が速報係として頑張っています。

ティム君は保育係です。3人とも日本語ペラ

ペラなのでどんどん話しかけて下さい！

愛知県名古屋

市から参加の中

野さん。全障研

に来ると一年に

一回七夕のよう

に会えるひとが

いて嬉しい。

今日も偶然後輩に会えました。職場で性

のことをとりあげたハッピーな企画をした

いと思っているので、劇団ワクワクドキド

キの劇を楽しみにしてます。いろいろ吸収

したいです。

和歌山県から参加

の平原しんき君とさ

とみさん。児童施設

の職員で職場のみん

なときました！

３人の子どもの育

休で、久々の参加で

す。


